

ABSTRAK

Khoirudin Fajri, 2011. *"Perkembangan Prestasi Atlet Atletik Pusat Pendidikan dan Latihan Pelajar (PPLP) Jawa Tengah di Salatiga Tahun 2005 – 2010"*. Skripsi. Jurusan Ilmu Keolahragaan. Fakultas Ilmu Keolahragaan. Universitas Negeri Semarang.

Permasalahan yang hendak dikaji dalam penelitian ini adalah: 1) Bagaimana perkembangan prestasi atlet atletik PPLP Jawa Tengah di Salatiga dari tahun 2005-2010?. 2) Bagaimana struktur organisasi di PPLP Atletik Jawa Tengah di Salatiga?. 3) Bagaimana sarana dan prasarana yang dimiliki untuk menunjang pelaksanaan program pembinaan prestasi PPLP Atletik Jawa Tengah di Salatiga?, Adapun tujuan dari penelitian ini adalah: 1) Mengetahui perkembangan prestasi atlet atletik PPLP Jawa Tengah di Salatiga dari tahun 2005-2010. 2) Mengetahui struktur organisasi pada PPLP Atletik Jawa Tengah di Salatiga. 3) Mengetahui sarana dan prasarana yang dimiliki untuk menunjang pelaksanaan program pembinaan prestasi PPLP Atletik Jawa Tengah di Salatiga.

Penelitian ini adalah penelitian deskriptif, dengan metode penelitian kualitatif. Sumber data dalam penelitian ini adalah dari responden berupa informasi dan dokumen. Adapun teknik analisis data yang digunakan adalah dengan menggunakan triangulasi data, yaitu: 1) Metode: Dengan menggunakan wawancara, observasi dan dokumentasi, 2) Sumber atau informan: pembina PPLP atletik Jawa Tengah, pelatih dan atlet, 3) Peneliti: dalam penelitian ini, peneliti sebagai pengamat langsung dilapangan dan sebagai pewawancara, 4) Teori: struktur organisasi, perkembangan prestasi akademik dan olahraga, sarana dan prasarana latihan.

Hasil penelitiannya yaitu prestasi PPLP atletik Jawa Tengah pada tahun 2005-2010 secara umum mengalami peningkatan, pengelolaan yang dilaksanakan oleh para pengurus PPLP atletik Jawa Tengah di Salatiga secara umum baik karena setiap langkah-langkah yang ditempuh dalam mengelola PPLP berpedoman pada Buku Petunjuk Pelaksanaan PPLP Jawa Tengah, sarana dan prasarana di PPLP atletik Jawa Tengah masih kurang lengkap dan tidak punya lintasan lari sendiri.

Simpulan yang dapat diambil dalam penelitian ini yaitu: 1)Perkembangan prestasi PPLP atlet atletik Jawa Tengah dari tahun 2005-2010 yaitu: a) Prestasi olahraga. Secara umum perkembangan prestasi olahraga atlet atletik PPLP Jawa Tengah selama 5tahun terakhir mengalami peningkatan. 2)Pengelolaan yang dilaksanakan oleh para pengurus PPLP atletik Jawa Tengah di Salatiga secara umum baik karena setiap langkah-langkah yang ditempuh dalam mengelola PPLP berpedoman pada Buku Petunjuk Pelaksanaan PPLP Jawa Tengah, 3)Sarana dan prasarana penunjang prestasi di PPLP atletik Jawa Tengah masih sangat kurang.